

1. Schreiben an:

Postanschrift: Stadt Hennef · Postfach 1562 · 53762 Hennef

An die

Fraktion „Die Unabhängigen“

im Rat der Stadt Hennef

Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

Amt für Steuerungsunterstützung

Ansprechpartnerin

Svenja Hombücher

Tel. 0 22 42 / 888 216

Fax 0 22 42 / 888 7216

E-Mail Svenja.Hombuecher@hennef.de

Zentrale 0 22 42 / 888 0

Zimmer 1.06

Sprechzeiten

Mo.-Mi. 8.30-16:00 Uhr

Do. 8.30-17.30 Uhr

Fr. 8.30-12.00 Uhr

weitere Termine nach Vereinbarung

Online www.hennef.de

Gläubiger-ID: DE30HEN00000020187

Mein Zeichen: 100

Datum: 09.06.2015

Neuaufstellung Flächennutzungsplan

Sehr geehrter Herr Chillingworth,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 04.06.2015, welches hier am 08.06.2015 eingegangen ist.

Ihr Anliegen gehört in den Zuständigkeitsbereich des Ausschuss für Dorfgestaltung und Denkmalschutz. Ich habe Ihr Schreiben an die Ausschussvorsitzende, Frau Keuenhof, weitergeleitet, mit der Bitte, Ihr Anliegen in die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung, in der der Flächennutzungsplan behandelt wird, aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen



Klaus Pipke
Bürgermeister

2. Amt 61 – zur Kenntnisnahme und mit der Bitte eine Sitzungsvorlage zu fertigen.
3. Der Ausschussvorsitzenden, Frau Keuenhof, zur Kenntnis und mit der Bitte um Vormerkung für die nächste Sitzung.
4. Der Schriftführerin, Frau Trimborn, zur Kenntnis.
5. Wvl. Einladung DorfA

09.06. How

Bankverbindung:

Kreissparkasse Köln

Kto 213900

BLZ 37050299

IBAN DE76370502990000213900

BIC COKSDE33XXX

Volksbank Bonn Rhein-Sieg

Kto 3703317013

BLZ 38060186

IBAN DE66380601863703317013

BIC GENODED1BRS

Besucherschrift: Frankfurter Straße 97, 53773 Hennef (Sieg)



DIE UNABHÄNGIGEN

Fraktion im Rat der Stadt Hennef / Sieg

Fraktionsbüro: 53773 Hennef, Frankfurter Straße 97, Neues Rathaus,
1. OG, Zimmer 1.04, Telefon: 02242/888208, Telefax: 02242/8887208

Harald Chillingworth, Ratsmitglied

Hennef, den 4. Juni 2015

Herrn
Bürgermeister
Klaus Pipke

EINGEGANGEN

08. Juni 2015

Erl.....

Betr. Neuaufstellung Flächennutzungsplan

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Vorentwurf für die Neuaufstellung des Flächennutzungsplans wird für ein Gebiet an der Landesgrenze zu Rheinland Pfalz ein größeres Areal als Gewerbegebiet ausgewiesen.

Es handelt sich um ein Gelände östlich von Uckerath südlich der Bundesstrasse 8, welches sich bis zur Landesgrenze hinzieht.

An dieser Stelle ein solches Gebiet auszuweisen, scheint sehr problematisch, da bei einer Realisierung, selbst in weiterer Zukunft, mit zusätzlichem Verkehrsaufkommen für das schon bisher stark belastete Uckerath zu rechnen ist.

Der Rat der Stadt Hennef hat außerdem eine Resolution für eine Umgehungsstraße der Ortslage Uckerath wegen des hohen Verkehrsaufkommens und der damit verbundenen Belastung, beschlossen.

Vor diesem Hintergrund würde diese unglaublich, wenn nun von dem gleichen Gremium ein Gewerbegebiet dargestellt wird und somit ein Selbstverschulden an zunehmendem Verkehr entsteht.

Aus diesem Grunde stellt die Fraktion der „Unabhängigen“ den Antrag, dieses Gebiet weiterhin als landwirtschaftlich genutzte Fläche auszuweisen.

Mit freundlichen Grüßen
H. Chillingworth